

Los fondos y la biblioteca de Artium se abren a Internet

Más de 1.500 obras y 30.000 documentos podrán verse en la ' web ' del museo.

Vitoria. Un museo no es sólo lo que hay dentro de sus paredes ya que, como pasa en muchos otros ámbitos, las nuevas tecnologías han abierto una ventana muy importante que pocos están dispuestos a desaprovechar. Por ello, Artium ha comenzado a ofrecer nuevos servicios a través de su página web con los que pretende que cualquier persona pueda consultar diferentes bases de datos entre las que destaca la posibilidad de disponer de una amplia información de más de 1.500 obras de arte pertenecientes a su colección y acceder libremente al catálogo de la biblioteca.

La página (artium.org) da, además, la posibilidad de obtener un completo dossier de más de un centenar de artistas cuya obra se ha expuesto en el inmueble de la calle Francia desde su inauguración, así como una extensa base de datos con más de 1.600 registros de museos y centros de arte, publicaciones, galerías y ferias relacionadas con el arte contemporáneo. Con estos recursos on line , la página web de Artium quiere convertirse en una herramienta útil para cualquier persona necesitada de obtener información de fuentes diversas sobre el arte actual y, en particular, en un instrumento para comisarios, investigadores y medios de comunicación, entre otros.

Además, el museo ha abierto un blog que pretende ser un vehículo de intercomunicación con los internautas y con todos aquellos interesados en aportar comentarios y opiniones sobre la vida del museo. >C.G.